

Schaals Kaninchen sahen ab

Lokalschau der Kleintierzüchter findet erstmals in der Zuchtanlage statt



Nach wie vor zieht die Lokalschau der Kleintierzüchter auch Kinder in ihren Bann. (Foto: Raspe)

AALEN-FACHSENFELD / SZ (ras) - Nachdem die Kleintierzüchter in den vergangenen Jahren immer zur jährlichen Lokalschau in die Turn- und Festhalle geladen hatten, hat die Veranstaltung dieses Jahr zum ersten Mal in der Zuchtanlage stattgefunden. „Vor zwei Wochen ist unser Anbau dafür fertig gestellt worden“, freute sich Bernd Schaal vom Verein. 167 prämierte Tiere fanden in den neuen Räumen Platz. Vom weißen Hermelin über Warzenenten bis hin zu edlen Eistauben waren die verschiedensten Gattungen im Bereich Geflügel, Kaninchen und Tauben in Fachsenfeld vertreten.

Preisträger waren in diesem Jahr bei den Kaninchen Lea und Luca Schaal mit ihrer gemeinsamen Zucht, gefolgt von Martin Brenner und Gerhard Brenner. Und auch bei der Geflügelzucht belegte das Geschwisterpaar den ersten Rang, ebenfalls vor Martin Brenner und Gerhard Brenner. Die Vereinsmeisterschaft der Tauben konnte dann aber Martin Brenner vor Gerhard Brenner für sich entscheiden. Insgesamt 15 Tiere wurden aufgrund ihrer hervorragenden Bewertung von mindestens 97 von 100 Punkten mit dem Landesverbandsehrenpreis ausgezeichnet.

(Schwäbische Zeitung Erschienen: 27.10.2013)